

# Jungholzer Gemeindeblatt



Gemeinde Jungholz  
Jungholz 55  
6691 Jungholz

**AUSGABE 02/2018**

**Datum: 18.07.2018**

Liebe Jungholzerinnen,  
liebe Jungholzer,

## **1. Borkenkäfer – eine akute Gefahr für unsere Wälder:**

Aufgrund der großen Bedeutung des Waldes, bitten wir Euch im Namen der Bezirksforstinspektion Reutte, dringend die Aufarbeitung des befallenen Holzes möglichst rasch durchzuführen um eine Ausbreitung des Borkenkäfers eindämmen zu können.

## **2. Information der Energieversorgung Kleinwalsertal:**

Unser Stromanbieter, die Energieversorgung Kleinwalsertal (EVK) wird die Umstellung auf die neuen Stromzähler (den Smart-Meter Rollout) im Gemeindegebiet Jungholz in der KW 30 vornehmen. Jeder Haushalt wird aber direkt von der EVK angeschrieben.

## **3. Bares Geld für Energieeinsparungen:**

Durch das im Jänner 2015 in Kraft getretene Energieeffizienzgesetz, gibt es unabhängig von Bundes- und Landesförderungen für Neubauten und Sanierungen einen Teil der Investitionskosten durch den Energieförderservice zurück zu holen. Die Kontaktdaten findet Ihr auf unserer Homepage.

## **4. Die Bergwacht Wertach sucht Jugendliche zwischen 15 und 17 Jahren:**

Wer in der Freizeit gerne draußen ist und das Team der Bergwacht unterstützen möchte ist recht herzlich zu einem Informationsabend am 26.07.2018 um 19.00 Uhr im Depot der Bergwacht Wertach (Feuerwehrhaus) eingeladen.

## **5. Pishing-Mails:**

Aufgrund eines aktuellen Betrugsfalles in einer Tiroler Gemeinde möchten wir noch mal darauf hinweisen, dass wir keine Rechnungen per email versenden.

## 6. ZAK-Boxen:

Der ZAK bietet zur Wiederverwertung von guterhaltenen Gebrauchsgegenständen in einigen Wertstoffhöfen eine ZAK-Box zur Befüllung an. Der Inhalt bzw. der Verkaufserlös kommt sozialen Einrichtungen im Allgäu zu. Der nächstgelegene Wertstoffhof, der die Boxen bereitstellt ist für uns in Sonthofen.

## 7. Information zum Kindergarten in Jungholz:

Trotz intensiver Bemühungen konnte die Stelle der Kindergartenleitung nicht besetzt werden. Leider kann die geplante Eröffnung zum September 2018 nicht stattfinden. Der Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung festgelegt, dass die Eröffnung zum September 2019 angestrebt wird.

Viele Grüße Eure

Bürgermeisterin



Karina Konrad